

UNSS BADMINTON : l'équipe benjamine vice-championne départementale !

Le collège Jacques Brel avait 2 équipes de badminton qualifiées pour la finale départementale qui a eu lieu le mercredi 28 Mars à Mordelles. Lors de cette finale l'équipe minime s'est classée 6^e sur 12 et l'équipe benjamine a terminé sur la 2^e marche du podium !

Ces phases finales regroupent les 12 meilleures équipes qualifiées sur tout le département dans chaque catégorie.

Le badminton a cette particularité d'exiger une équipe composée de garçons et de filles. Une rencontre se déroule en 5 matches successifs de 15 points:

- 1 double garçons, 1 double filles, 1 simple garçon, 1 simple fille et un double mixte qui clôt la rencontre.

L'équipe benjamine est donc qualifiée avec 2 autres équipes du département pour la finale régionale qui aura lieu le Mercredi 4 Avril à Ploërmel (56)

Bravo donc à Noane Carré, Anne-Solange Bardout, Clémentine Bécel-Roger, Alexi Dureau et Elouen Lemoigne pour leur brillante compétition.

Bravo également à Maëline Dureau, Morgane Larmoire, Elias Bajot-Angeloski, Noam Tessier et Lucas Laurent de l'équipe minime pour qui cette compétition aura été un bon tremplin pour l'an prochain !

